

Ideal of Service! 2006▶2007

CHITOSE CENTRAL ROTARY CLUB

CCRC

発行 千歳セントラルロータリークラブ
会長 斉藤博司 / 副会長 和田次彦 / 幹事 井上英幸
会報編集責任者 武田伸也
千歳市本町 4-4 ホテル日航千歳 0123-26-5788



ご来賓

千歳ライオンズクラブ
第1副会長 上枝 敏八 様
PR情報委員長 端 敏信 様
千歳中央ライオンズクラブ
幹事 坂口 雄二 様
副幹事 岡本 真一郎 様
千歳ロータリークラブ
副会長 酒井 宏 様
(社)千歳青年会議所
理事長 佐藤 哲也 様
専務理事 高木 昌人 様

会長挨拶

会長 斉藤 博司

新年、あけましておめでとうございます。本年はイノシシ年！！とはいっても猪突猛進とはいきません。ロータリー活動は一步ずつ牛歩のごとく地味に息長く継続をもって可とすべし。夢を見つづけましょう。当会の新年交礼会へ、千歳ライオンズクラブ第一副会長 上枝様、PR 情報委員長 端様、千歳中央ライオンズクラブ幹事 坂口様、副幹事 岡本様、そして親クラブである千歳ロータリークラブ副会長 酒井様、千歳青年会議所より佐藤理事長と専務理事の高木様、ご出席ありがとうございます。出席していただいております千歳ライオンズの上枝様を着付けのお師さんとおおぎ、着物を着てみましたが、私の馬に寄り添う姿からはまさしく馬子にも衣装です。

あと半年の間に当会の大きなイベントとして、大井会長時に友好締結した長泉 RC との締結 10 周年記念事業が 5 月にあります。また、支笏湖での復興の森記念植樹事業が本年度中にひかえております。入口会長エレクトを中心に着々と夢事業の具体化が進んでおります。

新年早々と云うことで・・初詣は行かれたと思いますが・・？神社の狛犬のシッポに注意を向けられた方は少ないでしょう。その土地・土地でシッポの形が違うとのこと。狛犬は何がモデルでしょうか？遠くアッシリア・ギリシャ文明と深い関わりのある動物です。そうライオンがモデルです。狛犬の初期の造形者は想像の狛犬(唐獅子?)をつくったのです。大体の形はみな似ているのですが、シッポまでは注意がいかなかったみたいです。次回神社に行かれることがございましたら、それぞれの狛犬のシッポを比較調査し、いにしえのロマンを感じてみて下さい。おもわぬ所で共通点を見いだせるかも・・・。

幹事報告

幹事 井上 英幸

- ホテル日航千歳さまには常日頃ほんとうにお世話になっております。本日の新年交礼会には、新年にふさわしい雰囲気飾っていただきありがとうございます。年末にはご丁寧にお歳暮をありがとうございます。
- 新年早々ご出席賜りました皆様には、心からご歓迎申し上げます。また、たくさんのご祝儀を頂きありがとうございます。

ニコニコBOX

入口博美会員:おめでとうございます!

東雲町で営業している妹のところに1月4日にSTVの取材。私も4秒くらいかな出演。皆さんご覧いただけましたか?

井上英幸会員:あと10日で50歳にります!

坂口雄二様(千歳中央LC):尾本さん、武田さんと同級生なのです。

酒井宏様(千歳RC):千歳RCを代表して!

上枝敏八様(千歳LC):知っている方ばかりで気持ち良くニコニコに入れさせていただきました。

佐藤哲也様(千歳青年会議所):地区大会ではお世話になります。

尾本真二会員:坂口さん、上枝さん、ニコニコボックスに参加していただきうれしくて。相撲では千代大海が勝ち、いいこといっぱいありがとう!

本日のプログラム

担当 親睦活動委員会

白木松敏委員長・多賀副委員長・千葉順吾会員・尾本真二会員

《新年交礼会》

琴の調べの中、会長による“おめでとう!”のご唱和ではじまりました。

千歳市内各クラブの代表の方々から新年に向けてのスピーチをいただきました。

わがクラブの紳士であられる田口会員から、また井上幹事からは長泉RC友好締結10周年事業に向けて、「5月ですよ! しっかり体を整えて成功裏に!」と呼びかけられました。縁台には盆栽が晴れやかさをそえられ、『千客万来』の中、入口エレクトにより格調高く中締めご挨拶、高らかに乾杯で新年交礼会の幕が閉じられました。